

CANADA – Renforcement de la réglementation

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/03/2004

Dans son rapport, déposé à la Chambre des Communes le 30 mars 2004, Sheila Fraser, vérificatrice générale du Canada, préconise un renforcement des pratiques de l'Agence canadienne d'inspection des aliments chargée de contrôler l'innocuité des "aliments à caractère nouveau", dont les OGM. Les faiblesses du système de contrôle des risques touchent aux types de végétaux contrôlés (les végétaux importés et ornementaux ne sont pas tous systématiquement évalués), à la qualité et à l'uniformité des méthodes d'évaluation, et à la confidentialité des renseignements communiqués par le Bureau de la biosécurité végétale.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-renforcement-de-la-reglementation/